



## EL CABALLITO

### Suda frío Martha Ávila en sesión de reforma judicial

::::: Nos cuentan que durante la discusión de la reforma al Poder Judicial en el Congreso de la CDMX, casi casi se le sale de las manos la sesión a la presidenta de la Mesa Directiva, la morenista



FOTOGRAFÍA: ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Martha Ávila**

ta **Martha Ávila**. Nos detallan que doña Martha olvidó que había que escuchar los razonamientos del voto y quería pasar a la votación directa, lo que causó confusión e incertidumbre, por lo que se convocó a un receso para que los coordinadores la sacaran del apuro. Al final, en medio de las protestas del PAN, PRI y MC, los legisladores de Morena, PVEM, PT y

aliados avalaron la reforma y, nos comentan, así estrenaron la aplanadora y su mayoría calificada, aunque no lograron su cometido de ser de los primeros congresos estatales en aprobarla, ¿habrá habido regaño?

### En la mira, predios para la renta de vivienda para jóvenes

::::: Nos dicen que con el inicio de las obras del primer proyecto de departamentos en renta para jóvenes, el futuro secretario de Vivienda, **Inti Muñoz**, hoy titular de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), asegura que se tienen en la mira más predios para continuar con este programa, que por el momento es un piloto impulsado por el jefe de Gobierno, **Martí Batres**. Nos adelantamos que en la próxima administración, que empieza en unas semanas, se ampliará el margen de edad y características de las personas que accedan a la vivienda asequible en renta, con el único requisito de que sean de bajos recursos y trabajen cerca de las zonas donde se desarrollen los proyectos.



## La edil electa de Ecatepec casi tiene su gabinete listo

:::: Nos dicen que la alcaldesa electa de Ecatepec, la morenista **Azucena Cisneros Coss**, tiene prácticamente conformado el gabinete con el que comenzará su gestión el 1 de enero de 2025. Uno



**Azucena  
Cisneros Coss**

de los integrantes será el exdiputado local guinda **Faustino de la Cruz**, quien además de ser de Ecatepec, es uno de sus más cercanos colaboradores desde hace años. Nos comentan que habrá una combinación de gente joven con experiencia en su ayuntamiento, porque la responsabilidad que enfrentarán no será nada fácil, pues se trata del municipio mexiquense más

poblado y con diversos problemas por resolver. Pronto sabremos si la designación de su equipo fue la acertada.

---

**EL CABALLITO** es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email [editor@eluniversal.com.mx](mailto:editor@eluniversal.com.mx).